ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Gabriela Bravo, consejera de la Generalitat, alerta del coste que supondrá reactivar la justicia cuando se desconvoque la huelga de los LAJs

La huelga de los LAJ que paraliza la justicia española preocupa a todos los operadores jurídicos. Concluida la tercera reunión en el Ministerio de Justicia, las partes siguen negociando en búsqueda de un acuerdo que ansía toda la comunidad jurídica. Este martes a partir de las 11,30 se seguirá negociando.

Abogados y procuradores ven con preocupación que más de **223.000 juicios se han suspendido** en estos 25 días de huelga, han sido bloqueadas 329.000 demandas, 33.000 solo en Madrid y miles de actos procesales. Datos que proporciona el Comité de Huelga que también destaca los **800 millones de euros** que se encuentran bloqueados en las cuentas judiciales

Los jueces, por su parte parece que pedirán un incremento salarial si los LAJs logran mejorar sus condiciones salariales.

Mientras, **las comunidades autónomas** ven que su organización judicial en cualquier punto de España está paralizada y eso está generando problemas a los ciudadanos y ciudadanas de notable calado.

Voces como la de Gabriela Bravo

...

